Medienmitteilung:

Das 11. Internationale Klausenrennen 2013 startet mit dem Prolog vom 29. September 2012

Über 150 Fahrzeuge fuhren am Prolog des Klausenrennens mit. Die grosse Fangemeinde des legendären internationalen Klausenrennens versammelte sich für eine gemeinsame Fahrt von Glarus über den Klausenpass nach Altdorf (Uri) am 29. September 2012.

Der Prolog läutete das Jahr des 11. Internationalen Klausenrennens ein. Die gemeinsame Fahrt mit klassischen Fahrzeugen bis Baujahr 1971 – ohne Renncharakter – startete in Glarus. Daraus ergab sich eine der wenigen Gelegenheiten, sich mit Gleichgesinnten auszutauschen.

Der legendäre Klausenpass inszenierte sich für die über 150 gemeldeten Fahrer aus dem In- und Ausland mit seiner pittoresken Kulisse zu einem einmaligen Schauspiel. Alle Fahrerinnen und Fahrer trotzten den schwierigen und nassen Bedingungen und liessen sich die Freude am Fahren zu keiner Zeit nehmen. Diese grosse Begeisterung aller Teilnehmenden trotz schlechtem Wetter zeigte, weshalb das Klausenrennen in der nationalen und internationalen Motorrennsportszene einen ausgezeichneten Ruf geniesst.

11. Ausgabe des Internationalen Klausenrennens

Zwischen 1922 und 1934 wurde das Internationale Klausenrennen 10 Mal durchgeführt. Als Memorial fand es zwischen 1993 und 2006 viermal statt. Die 11. Ausgabe des Internationalen Klausenrennens 2013 wird somit erstmals seit 1934 als Leistungsrennen ausgetragen und der Klausenpass verwandelt sich wieder zur Rennstrecke. Renn- und Sportwagen sowie Motorräder bis Baujahr 1953 messen sich auf der längsten Bergrennstrecke der Welt (21.5 km). Neue Legenden werden gesucht, auserkoren und gekürt.

Ausrichtung des Klausenrennens

Schon zwischen 1922 und 1934 waren Tradition und Innovation am Klausenrennen die Themen. Neue Fahrzeuge wurden für die damalige zukünftige Mobilität im Renneinsatz getestet. Genau in dieser Tradition spannt sich der Bogen zur nächsten Generation. Fahrzeuge ohne fossile Brennstoffe messen sich in einer eigenen Kategorie am Klausenrennen 2013 und zeigen so die zukünftige individuelle Mobilität der kommenden Generationen.

BRANDSOUL AG
Live Communication
Oberdorfstrasse 8
8001 Zürich
André Leutwiler
Tel. 043 888 33 88
andre.leutwiler@brandsoul.ch
www.brandsoul.ch